

zur Sitzung des Rates der Gemeinde Friedeburg am 29.04.2021

TOP 13: Bericht des Bürgermeisters über wichtige Angelegenheiten

Die Verlängerung der Anerkennung als staatlicher Erholungsort im Kerngebiet der Ortschaft Friedeburg wurde in den letzten Monaten durch das zuständige Amt für regionale Landesentwicklung Weser-Ems überprüft. Das umfangreiche Antragsverfahren, mit der Beleuchtung verschiedener Themenbereiche und Anforderungen, war bereits im letzten Jahr begonnen worden. Am 12.03.2021 hatte die zuständige Sachbearbeiterin Frau Rohenkohl sich dann im Rahmen einer Ortsbesichtigung einen Eindruck des touristischen Angebotes verschafft. In dieser Woche erhielt die Gemeinde nun die Mitteilung, dass das Prädikat „Staatlich anerkannter Erholungsort“ erneut verliehen wird.